

Der Elternrat bietet die Möglichkeit, als Eltern in der Schule des eigenen Kindes mitzuwirken und zu einer guten Schulkultur beizutragen.

Der Elternrat vertritt die Interessen der Eltern gegenüber der Schule und der Kreis-
schulbehörde. Das Engagement der Elternratsdelegierten bildet die Grundlage der
Elternmitwirkung.

Zusammensetzung des Elternrats

- Pro Klasse werden zwei Delegierte gewählt, nach Möglichkeit für die gesamte Stufenzeit.
- Dies geschieht am 1. Elternabend des Kindergartens sowie der 1. und 4. Primar und der 1. und 3. Sekundar.

Aufgaben der Delegierten

- Die Delegierten vertreten ihre Klasse und deren Anliegen und Ideen im Elternrat.
- Die Delegierten leiten Anfragen und Informationen des Elternrats, des Elternkontaktgremiums und der Kantonalen Elternorganisation an die Eltern der Klassen weiter.
- Die Delegierten jeder Stufe (Kindergarten, Unterstufe, Mittelstufe, Oberstufe/Sekundar) treffen sich mindestens zweimal jährlich zur Stufenratssitzung.
- Einmal jährlich treffen sich alle Delegierten zum Gesamtelternratstreffen, welches i.d.R. im Herbst stattfindet.
- Je nach Engagement gibt es zusätzliche Projektsitzungen.
- Jede Stufe benennt zwei Delegierte für die Mitarbeit im Vorstand. Diese Mitarbeit umfasst zwei zusätzliche Sitzungen pro Jahr und ermöglicht den Austausch zwischen den vier Schulstufen und mit der Schulleitung.

Vorteile von Elternratsdelegierten

- Direkte Informationen rund um die Schule
- Weiterbildung im Rahmen der Elternmitwirkung
- Vernetzung im Quartier
- Möglichkeit, auf lokaler und kommunaler (Elternkontaktgremium (EKG) Zürichberg und Stadt) sowie auf kantonaler Stufe (Kantonale Elternorganisation (KEO)) mitzuwirken.

Weitere Informationen unter:

https://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/hirslanden_primar/eltern.html

https://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/hirslanden_sek/eltern.html